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コミュニティ・スクール通信 

令和４年度 第一回学校運営協議会が開催されました 

 会長に三好伸作さん、副会長に早川輝彦さんが選出され、各学校の「学校

経営方針」が承認され、コミュニティ・スクール三年目がスタートしました。

三中校区は、保・小・中の連携も大切にしていることから、渡保育園、外江

保育園の園長先生からも園の方針についてお話をしていただきました。 

 委員の方々からは活発な意見が出され、まだまだ話し足りないといった

雰囲気でした。今回出された意見をもとに、今後の活動等につなげていきた

いと思います。 
会場：外江小学校 

■コミュニティ・スクール（ＣＳ）ってなに？ 

 「学校運営協議会」を設置している学校のことです。

学校は学力向上やいじめなどの問題、地域は少子高齢

化やまちの活性化などの課題があります。そこで、家

庭、学校、地域が一緒になって課題を解決し元気な人づ

くりやまちづくりを実現しようと構想されたのがＣＳ

です。 

■「学校経営方針の承認」って？  

 ＣＳ委員は、校長の学校経営方針や第三中学校区

の教育ビジョンを聴くだけでなく、意見を述べるこ

とができます。それは、学校教育に主体的に関わり、

同じように責任を負うということなのです。承認さ

れれば、協議を行い、次は「レッツ！やってみよ

う！」です。 

 第三中学校区学校運営協議会（ＣＳ） 委員紹介 

三好 伸作（会長・外江）山根 伸彦（渡・学）  相川 ひとみ（渡・地）  松浦 友三 （外江・地） 

早川 輝彦（副会長・渡）渡邉 冬樹（渡・Ｐ）  松尾 忠光 （外江・学） 足立 かおる（外江・地） 

渡部 雅之（三中・学） 武良 純子（渡・保）  藤原 誠  （外江・Ｐ） 大道 幸祐 （外江・地） 

髙濵 禎彦（三中・学） 水落 篤 （渡・地）  角田 靖  （外江・Ｐ） 髙梨 典子 

藤井 慶一（三中・Ｐ） 十河 淳 （渡・地）  渡辺 正子 （外江・保）  （地域学校コーディネーター） 

（学）学校 （保）保育園 （Ｐ）ＰＴＡ （地）地域 事務局：森野 謙（渡小） 岡田 友志郎（外江小）  

地域の先生（外江小・２年生） 

児童  「虫が来たらどうしたらいいですか？」 

古徳さん「皆さんの野菜はスーパーで売るのではないの

で、虫さんにも少し分けてあげてください。」 

児童  「水やりはどうしたらいいですか？」 

古徳さん「もし、元気がなくなってもあまり気にしないで

ください。それよりも、どうしてだったのかを

考えてみてください。」 

子どもたちはたくさんの質問を 

古徳さんにしていました。 

古徳さん、「地域の先生」として 

これからもよろしくお願いします。。 

 

左の学習は、２年生の生活科です。佐々木先生

からは「野菜を育てる学習に地域の方にも関わっ

てもらいたい。」と話がありました。まず児童は

古徳さんと顔見知りになり、対話力を身に付けま

す。佐々木先生は、古徳さんのお名前を児童に何

度も伝えていました。野菜を育てる学習ですが、

先生が児童につけさせたい力をこちらも理解し

学習を進めていきます。 

 学校以外に安心して接することができる大人

がいることは大切なことです。子どもたちが学校

を出れば、地域の方は「地域の先生」です。たく

さんの方に子どもたちと関わっていただけると

嬉しいです。文責：髙梨 典子（地域学校コーディネーター） 

 


